



# JOHANNA LÖFFEL

IN DEN SEKUNDARSCHULRAT  
KREATIV - ENGAGIERT - ERFAHREN

- \*1972, lebt mit ihrer Familie seit 15 Jahren in Muttenz
- Dipl. Bewegungsschauspielerin (Scuola Dimitri) und Dipl. Psychomotoriktherapeutin
- Weiteres Engagement: Zirkus-Unterricht mit Kindern und Jugendlichen seit 30 Jahren, Mitglied der Impronauten Basel
- Frühere politische Tätigkeiten: Gemeindekommission Muttenz, Kultur- und Sportkommission Muttenz

Johanna Löffel möchte ihre berufliche Kompetenz und ihre Erfahrung als Mutter zweier erwachsener Kinder in die Sekundarschulkommission einbringen.

Sie bringt mit ihrer beruflichen Laufbahn kreative und ganzheitliche Aspekte des Lernens in den Sekundarschulrat ein.

Johanna Löffel pflegt auch bei ihrer Arbeit den Austausch mit Lehrkräften und Erziehungsberechtigten und kennt deren Anliegen.